
卒業おめでとうございます
この度はご卒業おめでとうございます！ 
大阪大学生協院生委員会です！ このリーフレットでは、院生委員会が卒業直前に活用
できる情報！や新社会人ってどんな感じ？というような情報をご紹介します。 

だたいを見意たし通見を体全活生学大のんさ皆。すまし施実をトーケンアに方の生業卒 
ければと思います。特に皆さんはコロナショック以前の大学生活とそれ以降の大学生活
両方を経験しているということで非常に貴重な意見としてお聞かせ願いたいです。

500円分の
ＱＵＯカード
当たります

ご回答いただいた方のうち抽選で 500 名様に、500 円分のオンラインＱＵＯカー

ドをお渡しします。なお、謝礼はご卒業される組合員おひとり様につき一回まで

とさせていただきます。詳細についてはアンケートページをご覧ください。 

アンケートの
回答を
お願いします

→お役立ち情報は次のページ

※当選発表は発送をもって代えさせていただきます。

※当選者には 4月以降に順次送らさせていただきます。



卒業直前のやらかし談

卒業式、春休みの過ごし方

卒業目前の今の時期、卒業論文が大詰めだったり新生活に向けての準備だったりで物事
に追われていると意外な落とし穴にはまりトラブルに見舞われるかも？卒業生にアン
ケートをとって調査したところ、様々なトラブルに見舞われたようです。特に一人暮ら
しの人から大型家具の回収に困ったとの声がたくさん集まりました。ここではその声を
紹介したいと思います。

廃棄する大型家具の
回収が全然手配でき
なくて困りました。引
越しシーズンは混み
合うので、特に車が手
軽に用意できない人
は大型家具どうやっ
て捨てるか考えてお
いた方がいいと思い
ます。 退去の申告をするの

が 2 月になってしま
い、2 月に引っ越すに
も関わらず、退去立ち
合いが 3 月でないと
できないと言われて
しまった。結果、誰も
住んでいない 3 月分
の家賃を 1 か月支払
うことになった。

卒業式で袴を着るか
どうかは早く決断し
た方がいいと思いま
す。卒業式 1 ヶ月前
まで、袴を着るのを
渋っていたら、ほとん
どの着物レンタル会
社が申し込みを終了
していました。

旅行とか引っ越しと
か、大きなお金が出て
いく時期に色んな支
払いを気にしないで
いたら、クレジット
カードが上限に達し
て止まりました。

意外と気になる、周りはどんなふうに春休みや卒業式を過ごしているのかについても　
卒業生にアンケート調査してみました。

主な過ごし方としてはサークル仲間と大阪城ホールでの卒業式に参

加し、お昼ご飯を一緒に食べたうえでそれぞれのキャンパスに学位

記授与のために向かうというものが多かったです。その流れで夜は

学部の友達と過ごす人もいれば、サークル仲間で再集合する人もい

るようでした。

学生最後の春休みということでやはり旅行に行くなどして遊ん

だ人が多数派のようです。一方で、新生活の準備をする人やす

でに新生活を始めている人、中には自動車学校に通っている人

もいるなど様々な過ごし方が見られました。 

例えば…
基本的に学部の友達と過ごしつつ、卒業
式の前後はサークルの同期とも連絡を取
り合って色んな人と写真を撮りました。
夜は着替えて友達の家で少人数で飲みま
した。 

私は大学院進学でしたが社会人になる友達
も多かったので、感染対策はしつつも色ん
なメンバーで卒業旅行や遊びにいきまし
た。遊びまくってたので研究室のタスクと
の両立が大変でしたが、進学後は忙しくて
全然遊べなくなったので、しっかり遊び納
めておいてよかったなと思います。

卒業式の過ごし方

春休みの過ごし方



もうすぐ社会人
卒業生の中には 4 月から新社会人になる人が多いと思います。新社会人になるにあたっ
て感じるのはワクワクでしょうか？それとも不安でしょうか？そんな皆さんの 1 年先輩
である 2022 年の新社会人にアンケート調査をしてみました。新社会人の生活はどんな
ものか見ていきましょう！ 

社会人になってよかった VS
学生に戻りたーい

初任給の使い方

家族に何かあげるという回答
が多かったです。いまだに実
現はしていないがいつか親孝
行になるようなものを買って
あげたいという意見もありま
した。特別何かに使ったわけ
ではない人の中には「少しで
も思い出になるものを買えば
よかった」と後悔している意
見もありました。 

友人関係は？

新社会人になることを想像してみるとメリットもデメリットも思い浮かぶと思います。
ここでは実際の新社会人に社会人になって嬉しかったこと、悲しかったことを聞いてみ
ました。新社会人になることのイメージを膨らませると同時に、学生時代にしかできな
いことについては悔いのないように残りの期間でやり切ってみてはいかがでしょうか。

社会人になれば使えるお金も多くなることから自分の世
界が広がるといった意見が多く見られました。一方で、
遊ぶことに関して制約が多くなるようです。そのような
点にギャップを感じているといった意見も多かったので
すが、次ページではギャップを感じなかった先輩のイン
タビューが掲載されているので参考にしてみてはいかが
でしょうか。

社会人になって嬉しかったこと 

・有給 (遊んでる間もお金もらえるから )
・今まで関わらなかった年代の人と話せる
・土日の幸せ度合いが高すぎる
・高いご飯を社長や先輩に奢ってもらえる
・本を会社の経費で買える
・仕事後のビールが美味い

社会人になって悲しかったこと 

・思ってたよりお金が貯まらない
・日曜日に思いっきり遊べない
・残業で結局自分の時間がほとんどない
・土日祝に遊びに行くので激混み
・友達なかなか会えない
・お年玉をあげる側に回ってしまった
・社会人飲み会、楽しいけどしんどいことも

時計
ソファ
野球のグローブ
貯金
家族にご馳走
酒

現在の主な友人をあげるなら
大学の友人を選ぶ人が一番多
い結果となりました。選択肢
として高校の友人や中学以前
の友人も用意していましたが、
今回の調査では一番主な友人
として選んだ人が 0 人という
結果となりました。 



院生委員会とは？ 
大阪大学生協院生委員会は大阪大学の院生組合員・
上級生組合員の暮らしをより良くするための委員
会です。この冊子の作成のほかに院生座談会など
様々な活動を行っています︕ 詳しくは大阪大学生
協院生委員会の HPをチェックしてみてください︕

活動に興味のある方は insei-committee@osaka-
univ.coop までお気軽にお問い合わせください︕ 

卒業生インタビュー
ご卒業される皆さんに向けて

学生

近藤 元貴さん　
工学研究科ビジネスエンジニアリング専攻
2022 年 3 月修了

詳しくは
二次元コードから


